



Poder Judicial de la Nación

JUZGADO CRIMINAL Y CORRECCIONAL FEDERAL 5
CFP 2998/2022

*llama la atención como que empieza a haber un movimiento en la militancia, pensé que era un chico o una mujer eufórica... Aguardo a que ingrese ella, yo siempre tengo su cartera o efectos personales que me deja en el vehículo y ahí me los pide el secretario, se los doy y ahí ingresa la Dra. a su domicilio con el secretario. A partir de ahí, desciendo del vehículo y lo cierro y me dirijo hacia el lugar donde había un tumulto, veo que la gente ya se abría del lugar. **Cuando me acerco había un principal uniformado de la PFA, cuando me arrimo escucho la palabra “FIERRO” que la gente decía y ahí veo el arma en el piso de la vereda.** Ya estaba a resguardo del principal, no sé el nombre porque es otra dependencia, no es parte de la custodia. Ahí con el arma a resguardo estaba el Sargento Juárez que es parte de la custodia de Cristina. Viene un comisario inspector uniformado que observa el armamento y modula a la sala de operaciones de la policía y confirma que estaba el arma en el piso al subjefe de la PFA. Ahí pide lo que es policía científica para hacer las pericias. Nosotros nos quedamos a hacer un círculo tratando de resguardar el armamento. **Había una gorra de lana negra al lado de la pistola, que decían que era del agresor. Vimos en el cordón una bolsa de residuo blanca para tapar el arma y que los medios no puedan enfocar...** Estábamos estacionados en la calle Juncal en la puerta del domicilio y el arma estaba sobre Juncal, al lado de un pilar de electricidad. Entre un árbol y una caja eléctrica que creo que es de los semáforos” (cuerpo I, fs. 117 a 118).*

– Pablo Gabriel Codina (Sargento PFA) –

Al momento de prestar su testimonio, refirió: “Mi función es chofer del móvil piloto que es el móvil más próximo a Cristina... Me quedo haciendo observancia desde adentro del auto y con respecto a lo que es el hecho, escucho un tumulto como una gresca a mi derecha... Cuando ella ingresa veo que el chofer del móvil A baja del auto y el chofer del apoyo también y me dirijo hacia la zona donde había la gresca para ver qué había pasado. Cuando llego ahí estaba el oficial Gallo que me pide los teléfonos que estaban en mi auto, yo el auto lo cierro. Calculo que eran sus teléfonos personales, yo abro el auto y el que era el chofer del móvil A le alcanza los teléfonos y ahí me acerco a donde estaba el principal y



veo que estaba el arma en el piso, que ellos estaban resguardando. Por eso me pide el teléfono. Desde ese momento yo no me muevo de al lado del arma hasta que llega policía científica, resguardándola. Éramos 3, estaba el chofer del móvil A, yo y un personal uniformado de la PFA que no le vi la cara porque tenía barbijo y en un momento el chofer del apoyo que después se fue a ver el tema del detenido. Después con la cinta que tengo en el auto me la piden para perimetrar, la cinta es de color blanca con letras azules. Ahí perimetramos y me quedé hasta que llegó la científica” (cuerpo I, fs. 119 a 120).

– Raúl Hernán González (Cabo PFA) –

Manifestó que el día de los hechos “estaba en el puesto Juncal, asignado a abrirle la puerta para el ingreso al domicilio a la Dra. Cristina. Cuando ella llega con el desplazamiento, se procede a hacer lo de siempre, que ella saluda a los militantes y yo sigo conservando mi puesto para que nadie ingrese al domicilio. Respecto al hecho, yo estaba en la puerta sobre Juncal, no me doy cuenta de lo que pasa, estoy a unos 30 metros aproximadamente por lo cual no actué. Ella saluda, ingresa a su domicilio y ahí es donde yo me acerco al lugar del hecho, que me encuentro con lo que había pasado y me pongo a resguardo de lo sucedido y colaboro con lo que se necesitaba. Colaboro con preservar la escena del hecho y que nadie interfiera. Me quedo al lado del arma. Esperamos ahí hasta que vino la policía científica para hacer los peritajes y después de eso vuelvo a la puerta nuevamente a cumplir con mi función... **Cuando llego el arma estaba en el piso con un personal que ya tenía el arma a resguardo. Esto era en el piso de la vereda al lado de un árbol y un circuito que creo que es de luz...**” (cuerpo I, fs. 121 a 122).

Declaración testimonial de Diego Emiliano Bermúdez Bringue
(Secretario de la Dra. Cristina Elisabet Fernández de Kirchner).

En la audiencia celebrada con el Sr. Bermúdez Bringue, el deponente manifestó que: “En el ingreso al edificio se encontraba la militancia, ella [la Vicepresidenta] los saluda y en un momento se cae un libro al piso, ella se agacha, yo también y en ese momento veo que una mano pasa por delante de la cara y siendo como un “plic”, en ese momento diferencié que era el gatillo de un





Poder Judicial de la Nación

JUZGADO CRIMINAL Y CORRECCIONAL FEDERAL 5
CFP 2998/2022

arma, yo sentí un “clac”. En ese momento vuelvo a mirar y veo a la persona que hizo esto que está retirando algo, no me doy cuenta que es un arma, a él lo llego a ver de frente, tenía un barbijo puesto, cruzamos miradas, vuelvo a mirarla a ella, nunca me doy cuenta que era un arma, veo que está bien pero que empezó a haber mucho nerviosismo en la gente que estaba alrededor y me doy cuenta en la mirada del hombre y por sus gestos que hizo algo malo. En ese momento lo encaro directamente a él, lo que hace es levantar las manos en alto, en ese momento no tenía nada en las manos y cuando lo intercepto a él, empiezo a escuchar a alguien que me dice “tiene un fierro en la mano”. Yo lo que hago es palparlo en su cintura y no tenía nada, cuando lo agarro se le tiran varios militantes que estaban ahí y empieza a rumorearse que tenía un fierro. La veo a ella bien y empiezo a buscar el fierro en el piso y había muchos pies juntos y no lo puedo visualizar. Yo nunca vi el arma hasta ese momento. Vuelvo, me acerco a ella y a la custodia y le empiezo a decir a ellos que hay que sacarla y que manden gente. Ella toma otra dirección porque no advierte la peligrosidad del hecho ya que parecía una cuestión menor como una discusión de militantes o algo por el estilo... me quedo hablando con la custodia que la asistía y miraba para atrás y veía que lo habían agarrado al chico y que lo tenían controlado... Luego de acompañarla al departamento ingresando por la puerta de Juncal, vuelvo a bajar y salgo por la puerta de Uruguay y veo que tienen en el piso a una persona reducido a la persona que palpé en la cintura. Luego, doblé por Juncal porque estaba buscando al jefe de la custodia que era Gallo y Pellegrino y me dicen que estaban a resguardo del fierro. Ahí veo el arma, era un arma corta, entre negro y plateado” (cuerpo XI, fs. 2152 a 2153).

Declaración testimonial de la Dra. Cristina Elisabet Fernández de Kirchner (Vicepresidenta de la Nación y Presidenta del Honorable Senado de la Nación).

El pasado día 2 de septiembre del año en curso, me constituí en el domicilio de la Sra. Vicepresidenta de la Nación Argentina junto con el Sr. Agente Fiscal interviniente en estas actuaciones. De esa manera, le recibí declaración testimonial, oportunidad en la cual manifestó: “cuando vine acá luego de salir del



Senado la gente me estaba esperando a la salida de casa con cánticos, apoyo y libros para firmar. Cuando bajo, hago un trayecto y la gente se forma en un semicírculo sobre la calle Juncal. Yo comienzo a caminar, saludo a la gente y muchos de ellos traen libros para que se los firme. cuando estaba dando la vuelta por la calle Juncal, veo que alguien revolea un libro. Es la primera vez que me pasa desde que presenté el libro. Nunca me pasó que revoleen un libro. Cuando pasa eso, me agacho a agarrarlo. Cuando me levanto, veo que se arma un tumulto de personas que agarran a una persona. Ahí recordé que el día anterior un repartidor había agredido a una persona de mi custodia y pensé que era un caso similar. Luego, termino el círculo, firmo unos libros más y entro a mi domicilio. Cuando venía en el ascensor, mi secretario Diego Bermúdez estaba muy nervioso y me dijo que creía que había habido un arma porque había escuchado un clic. Cuando llegamos al domicilio, nos sentamos en el comedor diario, vimos las imágenes y constatamos lo que había ocurrido. Ahí me empiezo a enterar lo que había pasado, que esta persona es brasilero y seguí obteniendo información de esa manera, es decir, a medida de lo que iba surgiendo”.

Ante la pregunta del Sr. Agente Fiscal si al momento del tumulto escuchó algún comentario del círculo de la custodia que le indicara alguna actividad a seguir, refirió que *“en ese momento personal de mi custodia me dijo “vamos vamos” porque me quería alejar del tùmulo y ahí terminé el círculo, firmo los últimos libros y subo. Reitero, solo me di cuenta del hecho cuando lo vi por televisión”* (Cuerpo I fs. 124).

E) Allanamientos practicados en una primera instancia.

- Terrada 2.315 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires -

El día 2 de septiembre del año en curso, personal de la División Antifraudes la Policía Federal Argentina, prestó colaboración con la División Intervenciones Judiciales de la misma fuerza de seguridad y llevó a cabo el allanamiento dispuesto en el domicilio de la calle Terrada 2.315 de esta Ciudad Autónoma de Buenos Aires (cuerpo I, fs. 2 – 3).

Así, personal policial ingresó al departamento de la izquierda que se encontraba identificado con el N° 1 y constató que el mismo era utilizado como

